

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

SUPERVISIÓN DE OBRA, BY PASS USULUTÁN,

25 DE NOVIEMBRE DE 2007

EN PRIMER LUGAR ME SIENTO MUY CONTENTO QUE ESTE DOMINGO, DÍA PRINCIPAL DE LAS FIESTAS PATRONALES DE USULUTÁN, VENGAMOS A HACER UNA REVISIÓN DE UNA OBRA MONUMENTAL DE CASI 10 KILÓMETROS, COMO ES EL BY PASS.

YA HEMOS ENTREGADO LA CARRETERA SANTA ELENA-JUCUAPA ALCALDE, VAMOS A ENTREGAR EL OTRO AÑO AL COMENZAR LA CARRETERA DE SAN JUAN DEL GOZO, PRECISAMENTE ESTUVE EN JIQUILISCO.

Y HAY UNA SERIE DE OBRAS DEL FOVIAL URBANO YA AQUÍ EN USULUTÁN, LA ALCALDESA GUADALUPE HIDALGO HA TENIDO UN TRABAJO ENORME, YA LUPITA SE PONE SU TRAJE DE COMBATE Y SE VA A LAS COMUNIDADES, HEMOS PAVIMENTADO UNA CANTIDAD DE CALLES EN USULUTÁN, YA ARREGLAMOS EL CIRCULO DEPORTIVO, EL CIRCULO ESTUDIANTIL, AL QUE CONOCIMOS POR MUCHOS AÑOS LOS USULUTECOS COMO CIRCULO ESTUDIANTIL, YA ARREGLAMOS LA PISCINAS DEL MOLINO; LA PLANTA SOLO ESO NOS FALTA, PERO YA VAMOS CON ESO TAMBIÉN, EL BY PASS DE USULUTÁN Y OTRAS OBRAS.

LA ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN HERMANOS DE USULUTÁN, SON LAS QUE SE CUMPLAN.

COMO RECORDARÁN, EN MI GIRA PREVIA A LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL, HABLEMOS CON LIBERTAD, LES OFRECÍ ESTA OBRAS QUE NO SOLO BENEFICIA A LOS HABITANTES DE USULUTÁN Y MUNICIPIOS ALEDAÑOS, SINO QUE BENEFICIA A TODO EL ORIENTE DEL PAÍS Y SE QUE LOS USULUTECOS ME ESTÁN ESCUCHANDO POR RADIO EN ESTE MOMENTO.

ES PARA MI UN GUSTO INTERRUMPIR EL DESCANSO DOMINICAL, DESPUÉS DE LA MISA DEL OBISPO CABRERA, CONMEMORANDO Y CELEBRANDO A NUESTRA PATRONA, PARA PODER ESTAR CON USTEDES HACIENDO UN RECORRIDO POR ESTA OBRA. Y ES QUE ESTA SEMANA VIAJO A LOS ESTADOS UNIDOS, MAÑANA, PARA REUNIRME CON EL PRESIDENTE BUSH Y HABLAR ENTRE OTRAS COSAS SOBRE NUESTROS HERMANOS LEJANOS A LOS QUE YO HE LLAMADO HERMANOS CERCANOS Y QUE GOZAN GRACIAS A LA BUENA RELACIÓN CON NUESTROS AMIGOS Y ALIADOS DE ESTADOS UNIDOS DEL ESTATUS TEMPORAL TPS.



QUERIDOS COMPATRIOTAS

COMO NOS HA EXPLICADO EL MINISTRO NIETO, EL PROYECTO TIENE UN AVANCE DEL 75 POR CIENTO, Y POR LA MISMA SE MOVILIZARÁN MÁS DE 17 MIL VEHÍCULOS DIARIOS, LA MAYORÍA, UNIDADES DE TRANSPORTE PESADO.

RECUERDO QUE HABLÁBAMOS CON EL SECRETARIO TÉCNICO Y EL MINISTRO DE HACIENDA, CUANDO LES DIJE, VAMOS A CUMPLIRLE A USULUTÁN, LA PROMESA DEL BY PASS, ESTA NO ES UNA OBRA PEQUEÑA, ESTA ES UNA OBRA MONUMENTAL, ESTA ES LA NUEVA ENTRADA AL ORIENTE DEL PAÍS POR USULUTÁN, YA NO TENDRÁN QUE PASAR ESOS 40 MINUTOS POR LA CIUDAD, VAMOS A MEJORAR EL ORNATO DE LA CIUDAD, CON EL MERCADO 2 YA ESTÁ LISTO, YA LO ENTREGO LA ALCALDESA, HEMOS IDO MEJORANDO TODO USULUTÁN.

HEMOS TENIDO ALGUNAS DIFICULTADES EN ESTE PROCESO DE CONSTRUCCIÓN, SIN EMBARGO HAN SIDO TOTALMENTE SUPERADAS Y SE ESTÁ TRABAJANDO A MARCHA FORZADA, POR LO QUE ESPERAMOS TERMINARLA EN LOS PRÓXIMOS MESES.

QUISE DESPUÉS DE LA MISA, VENIR A REVISAR CON EL MINISTRO NIETO Y EL MINISTRO HANDAL QUE ES USULUTECO TAMBIÉN Y QUE ADEMÁS ES EL DE LAS CHIRILICAS, PORQUE ES EL MINISTRO DE HACIENDA, HEMOS QUERIDO VENIR A REVISAR ESTA OBRA.

DEBEMOS RECONOCER QUE SE HA TRABAJADO ARDUAMENTE, ESTA OBRA TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS PARA LA ZONA ORIENTAL Y SIEMPRE FUE UN ANHELO DE TODOS LOS USULUTECO.

ESTE AÑO HA SIDO UN INVIERNO COPIOSO QUE TUVIMOS, LO QUE NOS GENERÓ ALGUNOS PROBLEMAS, ADEMÁS SE CAMBIÓ EL TRAZO ORIGINAL PARA PERMITIR EL ACCESO DE LOS HABITANTES A SUS COMUNIDADES, PERO ESTAMOS SOBRE LA MARCHA.

ESTA ES UNA MODERNA VÍA DE CUATRO CARRILES, DOS POR SENTIDO QUE INCLUYE LA CONSTRUCCIÓN DE TRES ROTONDAS EN LAS INTERSECCIONES CON LA CARRETERA EL LITORAL, AL ORIENTE Y OCCIDENTE DE USULUTÁN, UNA MÁS EN EL EMPALME CON LA CARRETERA A SANTIAGO DE MARÍA, Y OTRA EN LA INTERSECCIÓN CON LA VÍA QUE CONDUCE A SANTA MARÍA Y A SANTA ELENA, QUE TAMBIÉN SE VERÁN BENEFICIADOS CON ESTA OBRA.

ESTIMADOS AMIGOS COTERRÁNEOS USULUTECOS:

ESTA OBRA SE SUMA A TODOS LOS PROYECTOS QUE ESTAMOS EJECUTANDO A NIVEL NACIONAL, TANTO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS COMO DEL FOVIAL, YA



QUE NOSOTROS NOS INTERESAMOS EN LA GENTE, PARA QUE TODAS LAS COMUNIDADES ESTÉN COMUNICADAS.

COMO DIJE AL PRINCIPIO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

AL LLEGAR A USULUTÁN EN EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL, SE PUDE DIMENSIONAR ESTA VILLA DESDE EL AIRE, SON DIEZ KILÓMETROS HEMOS PRÁCTICAMENTE BORDEADO USULUTÁN Y ALGUNAS CIUDADES, PARA SACAR TODO ESE TRÁFICO, ESPECIALMENTE EL TRÁFICO PESADO.

QUIERO RECORDARLES QUE EL LUNES PASADO LES ANUNCIÉ LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA DE LA CANOA A CORRAL DE MULAS, ESTO SERÁ EN FEBRERO DEL 2008 ESTAREMOS ADJUDICANDO EL PROYECTO E INICIANDO UNA CONSTRUCCIÓN DE 32 KILÓMETROS QUE VA A BENEFICIAR CIENTOS DE MILES DE FAMILIAS DE JIQUILISCO, PUERTO EL TRIUNFO Y LOS HABITANTES DEL BAJO LEMPA.

ASIMISMO, INICIAREMOS LA CONSTRUCCIÓN DE OTRA CARRETERA Y ME REFIERO A LA CARRETERA QUE CONDUCE DESDE EL LITORAL HASTA SAN FRANCISCO JAVIER, COMO SE LO PROMETÍ ALCALDE, YA ESTA LISTO TODO, 10 KILÓMETROS DE LITORAL HASTA SAN FRANCISCO JAVIER, QUE VA A CAMBIAR PRÁCTICAMENTE LA VIDA EN ESTA ZONA DE USULUTÁN.

A MI ME ALEGAN TODOS ESTOS PROYECTOS, PORQUE LOS BENEFICIOS SON DIRECTOS PARA LOS HABITANTES DE LAS ZONAS, Y PORQUE NO DECIRLO PARA TODO EL PAÍS, PORQUE EN LA MEDIDA QUE A UN SALVADOREÑO LE MEJORAMOS LAS CONDICIONES DE VIDA, MEJORAMOS TODOS.

Y ES QUE LAS CARRETERAS SON FUENTES DE PROGRESO, NOS AYUDAN A LLEVAR LOS SERVICIOS BÁSICOS A LAS COMUNIDADES, CON EDUCACIÓN, SALUD, ENERGÍA ELÉCTRICA Y MEJORAMOS LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA Y EL TURISMO EN GENERAL LLEVAMOS EL PROGRESO A USULUTÁN.

ESTIMADOS HERMANOS USULUTECOS:

VOY A COMENTARLES VARIAS COSAS HOY, EL DÍA VIERNES, LA ASAMBLEA LEGISLATIVA APROBÓ UN DECRETO EN DONDE LAS PERSONAS QUE TENEMOS CARRO, VAMOS A CONTRIBUIR CON 5 MILLONES DE SALVADOREÑOS QUE SE TRANSPORTAN EN BUSES, ESTE GOBIERNO TIENE CLARO QUE DEBEMOS SER SOLIDARIO CON LA GENTE MÁS POBRE.

CUANDO EL PRECIO DEL PETRÓLEO, LOS PAÍSES PETROLEROS LOS TIENEN LOCOS, ESTÁN VENDIENDO EL PETRÓLEO A CANTIDADES ENORMES, EL PETRÓLEO ESTA CONSTANDO 100 DÓLARES.

SOLO PARA QUE TENGAN USTEDES UNA IDEA, CUANDO YO ERA CANDIDATO VALÍA 9 DÓLARES, CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA VALÍA 12 DÓLARES, CUANDO SE QUITÓ EL SUBSIDIO AL DIESEL VALÍA 12 DÓLARES, HOY VALE 98 DÓLARES, PERO HAY QUE PAGARLO, HAY QUE COMPRARLO, NOSOTROS NO PRODUCIMOS PETRÓLEO Y POR LO TANTO EL DIESEL SUBIÓ Y SI HAY ALGO EN LO QUE SIEMPRE ESTE GOBIERNO SE HA CARACTERIZADO, ES POR CUIDARLE EL BOLSILLO A LOS Y A LAS SALVADOREÑAS.

ENTONCES NOS SENTAMOS A REVISAR , COMO PODEMOS RESOLVER ESTE PROBLEMA, LE QUITAMOS EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO, NO DIJE, NO PODEMOS PAGAR DE 4 Y PICO DE DÓLARES QUE PAGAMOS POR EL GAS, QUE LO SUBSIDIAMOS A PAGAR 12 O 15 DÓLARES, NO DEBEMOS GOLPEAR A LAS SEÑORAS TORTILLERAS, A LAS PUPUSERAS Y A TODOS USTEDES QUE COMPRAN EL GAS PROPANO DE 25 LIBRAS.

LE QUITAMOS EL SUBSIDIO A 700 MIL HOGARES, QUE NO CONSUMEN MÁS ALLÁ DE 99 KILOVATIOS HORA AL MES, NO, ES GENTE POBRE Y DEBEMOS SER SOLIDARIOS CON ELLOS; LE DIMOS PRORROGA A LAS PLACAS, TRES AÑOS, PARA CUIDAR EL BOLSILLO DE LOS SALVADOREÑOS, LE DIMOS PRORROGA AL DUI PARA CUIDAR EL BOLSILLO DE LOS SALVADOREÑOS Y PRÓXIMAMENTE, A RAÍZ DE TODO ESTO DECIDIMOS APOYAR ESTE DECRETO, UN DECRETO SOLIDARIO EN DONDE LOS QUE TIENEN VEHICULO VAN A AYUDARLE A 5 MILLONES DE PERSONAS.

ME DECÍA AYER UNA SEÑORA EN SAN SALVADOR POR LA TARDE, MIRE PRESIDENTE, POR FAVOR NO LO SUBA, NO PERMITA QUE NOS SUBAN EL PRECIO DEL BUS URBANO, TODOS LOS BUSES, EN ESTE PAÍS HAY UN MILLÓN 750 MIL HOGARES, EL 85 POR CIENTO DE ESOS HOGARES UTILIZAN BUS, ESO QUIERE DECIR QUE CUANDO NOS PONEMOS A DISCUTIR ENTRE NOSOTROS QUE TENEMOS CARRO, Y NOS ENOJAMOS, HA NO, TENEMOS QUE SACAR 10 CENTAVOS MÁS Y ESTA CARA LA GASOLINA, NO ESTAMOS PENSANDO SOLIDARIAMENTE EN LA GENTE QUE MÁS LO NECESITA.

CUANTA GENTE AQUÍ UTILIZA EL BUS, ENTRE SUS PUEBLOS. LEVANTEN LA MANO, TODOS TIENEN CARRO AQUÍ. BUENO, PUES EL BUS QUE USTEDES UTILIZAN NO VA A PAGAR NI UN CENTAVO MÁS, SE VA A MANTENER LA TARIFA GRACIAS A ESA SOLIDARIDAD DE LOS QUE PAGAMOS EL COMBUSTIBLE PARA NUESTROS CARROS.

AHORA BIEN, VAMOS HACER TRES COSAS Y AHORA APARECE PUBLICADO EN LOS PERIÓDICOS, TRES COSAS VAMOS HACER:

- 1- AGRADECER A LOS QUE SOLIDARIAMENTE VAN A PAGAR, AYUDARLE A CINCO MILLONES DE SALVADOREÑOS.
- 2- CONTINUAR CON LA MODERNIZACIÓN DEL SISTEMA DE TRANSPORTE YA HEMOS SACADO MÁS DE TRES MIL BUSES DE CIRCULACIÓN Y VAMOS A CONTINUAR ORDENÁNDOLO PARA QUE EL SISTEMA DE TRANSPORTE SEA MODERNO Y BENEFICIE A NUESTRA GENTE.
- 3- VAMOS A COMENZAR A TRABAJAR CON EL MINISTRO NIETO, PARA QUE EL VICEMINISTERIO DE VIVIENDA SE VEA REFORZADO ADEMÁS DE LA CORTE DE CUENTAS QUE VA A REVISAR ESOS FONDOS, SE VEA REFORZADO CON LA SECRETARÍA TÉCNICA, CON DELEGADOS DEL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, CON DELEGADOS DEL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, DE LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR, CON DELEGADOS DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y VAMOS HACER UN GRUPO DE TRABAJO QUE ESTÉ OJO AL CRISTO, PARA ENTREGAR EL SUBSIDIO, DIRECTAMENTE A QUIEN LO NECESITA.

ESTA ES UNA COMPENSACIÓN PARA LA GENTE Y NO PARA LOS EMPRESARIOS DE BUSES, ELLOS ESTÁN SUFRIENDO EN ESTE MOMENTO LOS ELEVADOS PRECIOS, ESTÁN PERDIENDO LA COMPETITIVIDAD Y EL GOBIERNO QUIERE CUIDAR EL BOLSILLO DE LA GENTE. ASÍ ES QUE EN MEDIO DE ESTO, YO NO HE PARADO DE BUSCAR SOLUCIONES, PERO EL PRÓXIMO 3 DE DICIEMBRE CUANDO REGRESE DE WASHINGTON Y ANTES DE IRME A BRASIL A MI VISITA DE ESTADO, VOY ANUNCIAR EN CADENA DE RADIO Y TELEVISIÓN VARIAS MEDIDAS.

UNA DE ELLAS TIENE QUE VER CON LA RENTA QUE PAGAN LOS SALVADOREÑOS. OTRA TIENE QUE VER CON LA EDUCACIÓN MEDIA, 160 MIL BACHILLERES, POR AHÍ VAMOS A COMENZAR A BENEFICIAR A MUCHA GENTE. OTRA TIENE QUE VER CON LA SUPERVISIÓN DIRECTA DE LOS ABUSOS QUE SE COMENTEN CONTRA LOS SALVADOREÑOS EN EMPRESAS IRRESPONSABLES Y A ESTO YO LE HE LLAMADO: “LA ALIANZA POR LA FAMILIA SALVADOREÑA”, ES UNA ALIANZA CON LA FAMILIA, EN DONDE EL GAS PROPANO, EL TRANSPORTE PÚBLICO, EL PRECIO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA Y TODO ESTO QUE EL GOBIERNO HA SUBSIDIADO Y HA COMPENSADO, LE VA A PERMITIR ENFRENTAR UNA REALIDAD INTERNACIONAL, QUE NO LA PUEDE CAMBIAR NI EL PRESIDENTE, NI EL SALVADOR, QUE ES LA REALIDAD DEL PRECIO DEL PETRÓLEO.

DURANTE 20 MESES LOS BUSES VAN A PAGAR ESE PRECIO, HAY AMENAZAS, POR AHÍ DICEN QUE PUEDE COSTAR 150 Y DIJO UN PRESIDENTE QUE PODRÍA LLEGAR HASTA 200 DÓLARES EL VALOR DEL PETRÓLEO, DIOS NOS AGARRE CONFESADO, SI LLEGA A 200 DÓLARES EL VALOR DEL PETRÓLEO, DIOS QUIERA QUE NO, PORQUE ESTO ESTÁ DETENIENDO EL PROGRESO DE LOS PAÍSES.

EL SALVADOR HOY POR HOY NO VERA AFECTADO SU CRECIMIENTO ESTIMADO PARA ESTE AÑO, PERO SI SIGUE SUBIENDO EL PETRÓLEO, SI HABRÁ AFECTACIÓN DIRECTA AL CRECIMIENTO ECONÓMICO, LA FACTURA PETROLERA VA A ESTAR CERCA DE LOS MIL CUATROCIENTOS MILLONES DE DÓLARES SEÑORES, ESO ES LO QUE ESTAMOS PAGANDO EN PETRÓLEO Y ESE DINERO SALE DEL BOLSILLO DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

ME ALEGRA MUCHO VENIR HOY A DECIRLES, QUE YA CASI, MISIÓN CUMPLIDA, AQUÍ ESTA EL BY PASS, ESTA FUE UNA ILUSIÓN, ME ACUERDO EN LA HACIENDA LA CARRERA, CUANDO LLEGUE Y LES DIJE A LOS USULUTECOS VAMOS A CONSTRUIR EL BY PASS, Y ME ALEGRA VER QUE YA HAY UNA ROTONDA, QUE YA EL 75 POR CIENTO ESTA AVANZADO Y ENTRE FEBRERO, MARZO ME DIJO EL MINISTRO, VAMOS A VENIR A INAUGURAR ESTE BY PASS, Y SE LO VAMOS A ENTREGAR AL PUEBLO DE ORIENTE, PORQUE ESTO NO SOLO ES PARA USULUTÁN, ES PARA TODA LA GENTE DE ORIENTE.

MI SALUDO CORDIAL A LOS USULUTECOS, HOY ES EL PROPIO DÍA DE LAS FIESTAS NOVENBRINAS EN HONOR A SANTA CATARINA DE ALEJANDRÍA Y ADEMÁS QUIERO MANDARLES MIS RESPETOS, MIS SALUDOS A MIS COTERRÁNEOS EN ESTAS FIESTAS PATRONALES Y ADEMÁS DECIRLES QUE LAS PROMESAS QUE LES HICE EN CAMPAÑA, LAS PROMESAS QUE HICIMOS CON LUPITA LA ALCALDESA, SE ESTÁN CUMPLIENDO.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS USULUTECOS Y GRACIAS POR ESTAR ACÁ.